
Andy Schöngarth 
Erich-Kästner-Platz 1 

03046 Cottbus 
 

 

Anfrage an den Oberbürgermeister Tobias Schick 

 

Anfragegegenstand: 

Geschlechteränderung in der Stadt Cottbus 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

 

 
seit 2019 können Menschen ihr Geschlecht ändern lassen. 
 
 
Daher ergeben sich folgende Fragen: 
 
 

1. Wie viel Menschen haben ihr Geschlecht seit Januar 2019 ändern lassen? 
 
1.1 Aufgegliedert nach Jahren 
 
1.2 Aufgegliedert nach Altersgruppen 

16-20 Jahre 
21-30 Jahre 
31-40 Jahre 
41-50 Jahre 
51-60 Jahre 
61-70 Jahre 

 
1.3 Aufgegliedert nach Geburtsgeschlecht 

 
 

2. Wie viele Menschen leben in Cottbus mit geändertem Geschlecht?  
 

3. Welche Geschlechtsformen sind in der Stadt Cottbus gemeldet? 
 

 

 

 

Im Voraus besten Dank für die Beantwortung.  

 

 

Andy Schöngarth (AfD)        Cottbus, den 09.01.2023 


